

四国中央市立土居中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和5年7月3日（月）～7日（金）



土居中学校2年生123人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の44か所の事業所等に受け入れていただき、普段はできない貴重な体験をすることができました。

<生徒感想>

○ジョブチャレを通して、働くことの楽しさや大変さを知ることができました。社会のルールやマナーなども学ぶことができました。ジョブチャレで学んだことを生かして、自分の今後の生き方について考え、将来就きたい職業に就くために努力したいです。

○自分の将来の夢について深く考え、職に就きたいと思いました。仕事は大変で、しんどいけれど、このジョブチャレで、毎日家族が働いてくれているありがたさを実感しました。

○仕事はとても大変なんだと感じました。将来は自分がやりがいがあると思える仕事に就きたいです。



○私は改めて楽しいだけの仕事はないと思いました。一見あまりしんどくなさそうに見えても、掃除を毎日したり、すごく体力を使ったりするなど、大変だと分かりました。

○ジョブチャレをして学校の先生たちの気持ちが分かりました。家での会話も増えてよかったです。

<受入事業所等感想>

○生徒たちが自分で考えて行動する姿に感心した。もっと多くの生徒に来てもらえばよかったと思うぐらいだった。

○楽しく活動していた。将来、ぜひ体験した職業に就いてもらいたいなと思った。

●挨拶や「はい」の返事がもっとしっかりできるようになってもらいたい。